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今週のお祝い
本人誕生祝： 2日 中山晴文君 3日 江原保君

6日芦立久君 11日 高橋孝之君
20日小谷隆則君 23日 豊嶋文章君
25日木下博夫君 26日 井上雄介君

幹事報告
１．新入会員 中村剛士君迎える
２．例会変更のお知らせ

鳥取RC 7/21（木） 夜間例会 ビジター受付あり
境港 7/26（火） 例会時間変更 〃
倉吉中央7/27（水） 変更 7/30納涼家族例会

ビジター受付 事務局にて
倉吉東 7/28（木） 夜間例会 〃
鳥取西 7/29（金） 夜間例会 ビジター受付あり
米子 7/29（金） 〃 〃

●創立／1968年4月24日 ●事務所／米子市西福原1-1-55 ホテルサンルート米子 ℡(0859)32‐5531
●例会日／水曜日12:30～13:30 ●例会場／ホテルサンルート米子市西福原1-1-55 ℡(0859)33-0911
●会長／尾沢三夫 ●幹事／永見吉平 ●会報／伊藤慎哉

出席報告
会員数78名

会長挨拶

毎日暑い日々が続いております。皆様、体調は
如何でしょうか？先日目の不調で当クラブの西上
眼科を受診をしました。特に悪いところはないとい
う事で特に薬も無く診療を終えましたが、かかり付
けのドクターが居ると云うのもロータリーならではの
事と考えます。
さて、６月から市議会が始まっております。私は

市議会議員５年目になります。市議会の議会場に、
市旗も日の丸も掲げておりません。県議会などは
日の丸が掲げてあり米子市だけ掲げていません。
様々な形で国旗を掲げる運動を行い、2年前より市
民陳情の形で運動をしています。
また、来年の４月から中学２年生の歴史の教科書

が改訂される教育基本法が施行されます。以前は
昔の自虐的な歴史の載っている教科書でした。こ
れでは愛国心が生まれません。歴史は日のあたる
方向と影の側面の歴史が有ります。
子供の段階で我が国に誇りを持てる様な教育が重
要だと考えています。新しい教科書を採用してほし
いと提案し陳情採用がされました。

今後の行事予定
7/27 納涼夜間例会
8/3 臨時総会
8/12.13 阿南南RC例会参加＆交流
8/17 休会（定款第6条）
8/31 酒井ガバナー補佐訪問クラブ協議会
9/14 伊藤ガバナー公式訪問例会

本日（7/13）のビジター

鳥取大学医学部学生
權田拓郎 様
黒田真奈 様



≪ プログラム ≫

本日皆様のお仲間に入れさせて頂きました中村と申します。
一分お時間を頂きました。右も左もロータリーの事は分かりませんが地域の事に貢献したいと思
いますので、皆様方ご指導頂きまして宜しくお願いいたします。
野球、野球といいますが私は１７、１８歳と野球小僧でございました。息子が二人年子でして野球
を薦めていませんでしたが、息子が小学校３年生の時野球をやりたいと言い出しまして、小中高
校生と保護者の立場で野球に関わらせて頂きました。私が高校に入学の時に井上賢明先輩がテ
レビで見ていた人だなーと思いながら見ていました。豊島さんとは学年はかぶっていませんが
色々とこの年になってもお付き合いが有りまして、お誘いを頂きました。皆様方今後も宜しくお願
いいたします。

新入会員 中村 剛士（たけし） 君
中村税務会計事務所 所長
米子花園町108-4

小田雑誌委員会リーダーによる
ユニークな「ロータリーの友」記事紹介。

今年度方針 小谷維夫 副会長

ここで皆様に挨拶をするのは５年目になります。
新納年度に幹事をさせて頂いた以来です。
副会長としての抱負を述べよという事ですが、
わたくし流に理解した事は、尾沢会長と皆様と一緒に汗をかいていくことに尽きると思います。
具体的には、二つの目標があります。
一番目はチャレンジ１００の一つ目会員増強です。少子高齢化が進み活力が無くなり、地域

の疲弊と共にロータリーも弱体化をしています。
ロータリーも人の集まりです。ロータリーで一番大切なのは新しい力を生み出していく事だと思
います。
二つ目はもう一つのチャレンジ１００、出席率１００％です。新納度年度幹事をしていた時も悩

みました。私が木見会員と共に入会した平成４年、２０年前には出席率９２％、補正出席１０
０％だった時が有りました。それが20年たって出席率が７０数％、２０％ダウン、各会長年度に

色々悩まれて策を講じられてきたと思いますが尾沢会長は流石政治家、少しでも良くなればと、
具体策が出てきています。私の感覚では敷居を下げるのかい？と思いましたが、各種同好会
やロータリーの集まりをメイキャップにすると云う事、クラブ員同士が親睦をはかる集まりが出
席率の悪い人、出ずらい雰囲気が無くなり出席が高まると思います。
今期会長の元二つのチャレンジ１００を押し進める事が抱負です。
もう一つ重要なことは、副幹事をした時に学べなかった事を尾沢会長のもとしっかりと学びた

いと思います。一年間宜しくお願いいたします。



永島清孝 副幹事
副幹事をする事になりました永島清孝です。

昨年度会場監督として一年間、例会出席１００％と
例会中一度も寝なかった年でした。
ノーを云わないロータリアンと浅学非才を顧みず
副幹事を引き受けました。今期副幹事という事で、
ありあまり深く考えず引き受けてしまいましたが来
年幹事という事で大変なことであります。引き受けた以上後には引けませんので、失敗を恐れ
ず分からない事は諸先輩に相談をし、優秀な永見幹事の後ろ姿を見ながら、しっかりと勉強を
して行き、来年度小谷会長の良き官房長官と成る様に努力をして行く所存です。宜しくお願い
いたします。

種田進 無任所理事

今年度尾沢会長から無任所理事という事で引き受けました、
私が理事と云う事で、はてさて困り何をすれば良いか悩みました。
ヨーロッパの豪華客船の様にどっしりした尾沢会長で、ゆっくりと
会の運営をなさる事と思いますが、尾沢会長が慣れて来て万が一
横道に逸れる様な事が有ればそれを戒める事が出来れば一年間のお役目を果たせのではない
かと思います。
どうぞ皆様ご協力お願いいたします。

植田昭 会場監督
今 年度会場監督を務めさせていただく植田です。
宜しくお願いいたします。
会場監督の責務は、例会のスムースな運営です。
皆様にお願いするのは、例会時間中に外に出ない。
講師のお客様に失礼の無い様に席を立たない、居眠りをしない。
この点をお願い申し上げます。会場監督が時間をオーバーしては成りませんのでこれで終わりに
いたします。皆様一年間ご協力お願いいたします。


